

NEWSPAPER

Karier di ASN Moncer, Rachmansyah Ismail Rela Pensiun Dini Wakafkan Diri Demi Morowali

Patar Jup Jun - MOROWALI.NEWS.PAPER.CO.ID

Sep 17, 2024 - 08:03



Masyarakat berebut untuk bersalaman dengan Rachmansyah Ismail

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Siapa yang tak kenal Rachmansyah Ismail, mantan Pj Bupati Morowali, seorang birokrat senior berpengalaman handal,

kariernya terbilang moncer/cemerlang dan bersinar saat menduduki sejumlah jabatan di pemerintahan.

Mulai dari Pemerintahan Kabupaten Poso pernah menjabat Kadis kehutanan, begitupun di kabupaten Morowali sejumlah OPD sudah pernah di pimpin mulai dari Kadis Kehutanan, Pertanian, Kadis Perumahan hingga diminta hijrah ke Pemerintahan Propinsi Sulawesi Tengah (Sulteng).



Di Pemprov Sulteng, Terakhir menjabat sebagai Kadis Kehutanan dan Kadis ESDM Sulteng, kemudian dipercayakan sebagai Pj Bupati Morowali kurang lebih 9 bulan sukses membawa harum nama Morowali di kanca nasional hingga menorehkan prestasi luar biasa yakni meraih piala Adipura.

Tetapi karier moncer itu rela ditinggal, memilih pensiun dini dari ASN demi totalitas mengabdikan dan mewakafkan diri demi Morowali. Rachmansyah Ismail memilih maju sebagai Calon Bupati Morowali periode 2024-2029, berpasangan Harsono Lamusa sebagai Wakil Bupati Morowali.



"Bapak/Ibu, saya ini Mantan Kadis ESDM Sulteng dan juga mantan Pj Bupati Morowali, sekitar 6 tahun 2 bulan lagi pensiun dari ASN tapi saya rela lepas semua itu karena ingin mewakafkan diri membangun daerah ini," tutur Rachmansyah Ismail dihadapan ratusan masyarakat yang hadir saat pembentukan relawan Jamaah Bungku Tengah, Senin (26/09/2024).

Dikatakan Rachmansyah Ismail niatan dirinya maju calon Bupati Morowali, ingin Morowali ini maju dengan ditopang SDA yang luar biasa dan dikenal hingga mancanegara tetapi kemajuan daerah jauh api dari panggang dan belum seutuhnya dirasakan dampak ekonomi oleh masyarakat Morowali.

Ketika nanti jadi Bupati, Rachmansyah Ismail bukan saja membangun daerah dari sisi infrastruktur tetapi semua sisi termasuk manusia nya harus maju ekonomi makmur hidup sejahtera, terutama pendidikan menjadi skala prioritas mulai dari tingkat TK sampai pendidikan S2.



"Niatan saya ini ingin membangun kampung halaman saya, kampung kita semua. Sangat jauh tertinggal bila dibandingkan daerah-daerah di pulau Jawa, padahal SDA Morowali sangat luar biasa. Inilah nanti yang menjadi niatan saya, Morowali harus maju seperti daerah di pulau Jawa," ujar Rachmansyah Ismail.

Rachmansyah Ismail sudah meletakkan dasar pembangunan itu, selama menjabat sebagai Pj Bupati Morowali, berbagai gebrakan jitu dilakukan untuk kemajuan Morowali. Mulai dari membangun Mall di Bungku kota yang merupakan ibukota Morowali bahkan rencana membangun jembatan mirip jembatan Suramadu di Bungku pesisir ke Bungku Selatan.

"Bapak/Ibu sudah melihat kinerja saya selama menjabat sebagai Pj Bupati Morowali kurang lebih 9 bulan. Banyak hal yang sudah saya lakukan termasuk membangun Mall di Bungku sebagai ibu kota Morowali. Saya tidak suka berjanji tapi memberi bukti, InsyaAllah saya akan menjadi Bupati Morowali 2024-2029," ucap nya di Amini ratusan masyarakat yang hadir.

(PATAR JS)